

Il n'avait point à faire l'éloge de la Société qu'il honore grandement aujourd'hui lui-même par ses dix-neuf ans d'épiscopat.

Les différentes parties de la séance furent agrémentées par une opérette pleine d'action, un chœur exécuté par les élèves du Juniorat St-Jean, quelques chants, déclamations et deux pièces de symphonie qui vinrent bien à propos égayer les esprits et satisfaire les goûts musicaux et artistiques de l'assemblée.

THÉODOLE.

Réunion du 2 Avril 1916

Comme "Le Canadien-Français" l'annonçait dans son dernier numéro, l'élection des officiers de la Saint Jean-Baptiste a eu lieu le premier dimanche d'Avril. Le 2 de ce mois était donc cette année le grand jour électoral.

Dès deux heures une population enthousiaste remplissait la grande salle des réunions habituelles.

Après l'exécution d'un programme consistant en quelques morceaux de musique et en une belle adresse d'adieu au Rév. P. Hudon, S.J. à laquelle il répondit immédiatement par un magnifique discours sur l'union et la concorde, Monsieur le Président déclara son terme achevé. Il demanda alors à l'auditoire de procéder à l'élection du nouveau directeur de l'association.

M. J. H. Picard est appelé à présider à l'assemblée d'élection. Sur-le-champ les noms de Messieurs le Docteur Boulanger et Eugène Chartier sont proposés comme candidats.

On commençait déjà la distribution des bulletins lorsque M. Chartier, voyant que sa candidature était cause de certain conflit pouvant occasionner une déplorable scission parmi le groupe canadien d'Edmonton, eut l'excellent esprit

de retirer son nom, "car, affirmait-il aucun d'entre vous ici présents n'est plus que moi en faveur de la paix et de l'union." Ce geste fut vivement applaudi.—M. Picard déclara donc M. le Dr Boulanger réélu pour un second terme. C'est la partie la plus intéressante de la réunion qui vient d'avoir lieu. Un certain nombre défile vers la porte de sortie. Cependant l'élection des autres membres continue. A cause du bruit on n'entend pas très distinctement les motions ; mais une fois que tous les empressés sont disparus, M. Picard proclame les noms des nouveaux élus.—Puis M. le Docteur Boulanger "accepte avec fierté mais sans vanité" la réélection. Il s'en déclare très heureux à cause de la survivance assurée, (au moins pour un an encore) du petit journal "LE CANADIEN-FRANÇAIS" seul organe de langue française en Alberta et dont il fut l'ingénieur créateur et dévoué distributeur. Il nous promet que son minuscule journal continuera de vivre en dehors de la politique qu'il continuera d'être ni *bleu* ni *rouge* mais BLEU-BLANC-ROUGE.

L'honorable W. Gariépy venant d'être réélu président-honoraire sur respectueuse motion de M. l'avocat Madore, seconda en quelques phrases éloquentes et des mieux appropriées, les chaudes paroles du Rév. P. Hudon ; puis la foule se dispersa au chant de l'hymne national "O Canda !"

SOYONS-UNIS.

Edmonton, Avril 1916.

AMATEUR PHOTOGRAPHERS

Do you want the best results from your films?

If so, mail them to us.

Quick service guaranteed.

THE BYRON-MAY CO. LTD.

Box 217.

EDMONTON.